

やまがた木育プログラム体験会

# ブナのしずくストラップ

## NDソフトスタジアム

### モンテディオ山形 ホーム戦



令和7年5月3日

(土)、NDソフトスタジアム モンテディオ山形ホーム戦イベント会場にてやまがた木育プログラム体験会「ブナのしずくストラップ」を行いました。

今回は講師として、やまがた木育人材養成講座「スキルアップ修了者」から矢作信子さん、明日美幸さん、仲山常吉さんにお越しいただきました。GWの中、快晴となりモンテディオサポーターが多く集まり盛り上がる会場での開催となりました。

今回、受付にて「木のしずく」「革紐」「ビーズ」を選んでから体験に入るように工夫し、多くの方が並び、木エクストラ体験を心待ちにしていました。



作成日  
2025年5月15日  
やまがた森林と緑の推進機構 緑化推進課

ひとこと

家族連れのお子さんを中心に、講師3名より作り方を教わりながら、紙やすりを使う体験をしていただきました。ブナのしずく型に削っていく中で、木の特徴の説明をし、紙やすりの使い方などの上手く作るためのコツを伝えながら行うことができました。

参加された方の中には、「去年も木のしずくストラップを作り、またやりたい」と思っ今日来られた。という女性もおられ、去年と今年のブナのしずくストラップを見せてくださいました。用意した席が常に満席の状態、予約受付を設けるほどの大盛況となり、多くの方にやまがた木育を知ってもらういい機会となりました。

モンテディオ山形のホーム戦イベント内での木育プログラム体験ということで、予想以上に多くの方に参加いただき大盛況でした。家族連れの方が多く、このブナのしずくストラップづくりを通して親子で楽しく木に触れることで森林や木材に興味や関心を持つきっかけになったと思います。子どもの「楽しかった」との声が聞こえて嬉しくなりました。(担当T)

83名の方に  
参加いただきました！

#### 【スタッフの振り返り・感想】

- ・前回、なかなか削るのが大変だったため#80を準備し使った結果、早く削れてよかった。
- ・多くの方が参加する中、トラブルなどなく無事に体験ができてよかった。
- ・革紐がだいぶなくなり、同じ色しか残っていません補充が必要。

#### 【参加された方の感想】

- ・プロの技を見るのが、楽しかったです。
- ・忍耐力ややり抜く力を養うには良い経験でした。
- ・木の固いところ、雨のしずく模様がきれいだった。
- ・やすりを使い分けるとツルツルになると勉強になりました。
- ・やさしく、楽しく教えていただきました。



\*隣では緑の募金活動に、どんぐりちゃん came いました



県民みんなで  
支える森づくり



やまがた緑環境税